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Abstract (en)
The machine has a supply device (2) for supplying sheets (6), and a driving belt (5) passing around rollers (4) and driving the sheets against a feed
guide stop (14) of a feed board (7). A feed drive (9) synchronously drives the device (2) and rollers. A control system (12) modulates the drive speed
as per a speed profile of a sheet processing machine (13) for reducing the movement of the sheets against the stop.

Abstract (fr)
Ce margeur de machine pour le traitement de plaques, comprend un dispositif d'alimentation (2) de plaques (6) et une table de marge (7) munie
de butées avants (14) et d'un dispositif pour le transport (4-5) desdites plaques (6) en nappe contre lesdites butées (14). Il comporte des moyens
d'entraînement synchrone communs (9) pour l'entraînement dudit dispositif d'alimentation (2) et dudit dispositif de transport (4-5) et un dispositif de
commande (12) modulant la vitesse dudit entraînement (9) selon au moins un profil de vitesse, déterminé en fonction du cycle de ladite machine
(13) et pour réduire la vitesse desdites plaques (6) contre lesdites butées (14). <IMAGE>
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